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富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.25 2025.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  https://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

https://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

E-mail fukuokako@ed.pref.toyama.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。
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同窓会長　大野　洋靖

書道部（イベントでのパフォーマンス）

第40回の節目を迎えるにあたり
　同窓会員の皆様には、本会の活動に
ご理解とご協力を賜り深く感謝申し上
げます。
　さて、本年は私が卒業して40年が過
ぎ、第40回生を同窓会に迎える節目の
年となります。卒業生を含めると同窓

生総数は7,429名となり、県内外で様々な分野で活躍されて
いることと思います。
　同窓会員が増えたことで、世代の異なる同窓生との出会い
も増え楽しみの一つとなっています。当然、同じ会社に後輩
として入ってくる同窓生がいます。私の職場では定期的に
OB会を開催しており、高校の行事や部活動の今昔などの話
題で年齢が離れていても会話が盛り上がり、楽しい時間を過
ごすことができています。若い人にとっては、職場に先輩が
いることは心強いと思いますし、私も気軽に声をかけてもら
うとうれしいです。何かあれば力になってあげたいとも思い
ます。職場内だけに限らず、仕事で関係する人、地域活動など
で会う人、様々な場面で同窓生に会うことがあり、同窓生と
いうことで身近に感じますし、皆さんの頑張りを見ると元気

とやる気が出ます。同窓会の最大の意義は世代を超えたつな
がりであり大切にしたいと思います。
　先日、あるイベント会場で、高校の同級生に声をかけられ
ましたが、すぐに名前が思い出せませんでした。聞くと1年生
の時同じ部活動だった、部活は最初だけで幽霊部員だったと
のことでしたが、1回生で1学年のみだったのにすぐに思い出
せず自分でもショックでした。同時に同窓会を開き多くの同
級生と会う機会をつくれていないと思いました。同窓会総会
では、10年に１回中心学年として全会員に開催案内し参加い
ただくようにしています。1回生は来年中心学年となるので、
その機会を活かして多くの同級生と会えるように声をかけた
いと思います。また、10年に1回と言わず、さらに学年独自で
同窓会を開催することもできます。
　今年の総会は、40回目となりますが、皆さんも是非総会を
活用し、親睦を深めていただきたいと思います。多くの会員
が集えるよう周知なども含め工夫に努めたいと思います。
　最後に、同窓会として今後も母校の発展及び在校生の活躍
を支援するとともに、会員相互の交流を進めてまいりますの
で会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

写真は令和元年総会風景

　今回の「しっとるけ福岡高校」では書道部の活動を特集しました。1学年3クラスと以前に比べ生
徒数が減少し活動できる部も限られますが、大会やコンクールなどで上位を目指し励んでおられます。
大会の成績だけでなく地域行事などで地域の方々と触れ合うこともとても大切だと感じました。

編　集　後　記編　集　後　記

写真は令和6年総会風景
福岡高等学校HP
同窓会ページ

第40回同窓会総会&懇親会告知
「ホテルニューオータニ高岡」で同窓会総会＆懇親会を開催します。
今年のメインの回生は10回生、20回生、30回生、35回生、40回生です。
福岡高等学校ホームページの同窓会ページ及び同窓会フェイスブックページでもご案内しています。

令和６年度　部活動等の記録学校の近況
陸　上
競技部

剣道部

美術部

書道部

吹奏楽部

その他

■第73回高岡市長盃争奪加盟団体対抗陸上競技大会
　男子400m 第３位 宮永　新大（３１H）
　男子800m 第２位 宮永　新大（３１H）
　男子1500m 第３位 屋敷　海李（２１H）
　女子走高跳 第２位 嶋　　芽　（３２H）
■第63回北信越高等学校陸上競技選手権大会　出場
　男子400m  宮永　新大（３１H）
　男子800m  宮永　新大（３１H）
■第77回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
　男子400m 第６位 宮永　新大（３１H）
　男子800m 第４位 宮永　新大（３１H）
　女子走高跳 第８位 嶋　　芽　（３２H）
■第61回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　男子800m 第３位 屋敷　海李（２１H）
　男子1500m 第４位　　屋敷　海李（２１H）
　女子やり投げ 第７位　　今井結梨奈（２１H）
■第29回北信越高等学校新人陸上競技大会　出場
　男子800m  屋敷　海李（２１H）
　男子1500m  屋敷　海李（２１H）
■富山県高等学校剣道選手権大会　　　　　第３位

■第49回富山県青少年美術展　　
　絵画部門　　　佳作 餅川さくら（１１H）
　　　　　　　　入選 吉田　　優（２１H）
   山元　萌乃（２２H）
   石井　千咲（１１H）
   日南　佑彩（１３H）
■福岡町つくりもんまつり　　
　参勝　　作品名「感動をありがとう」
　感謝状　連続５回制作

■第49回富山県青少年美術展
　書道部門　　　入選 今井結梨奈（２１H）
   濱向　結衣（２２H）
   懸髙　彩妃（２３H）
   杉本　修暉（２３H）
   石井　千咲（１１H）
   菅田　紫乃（１１H）
■第36回富山県高等学校文化祭
　書道部門　　　奨励賞 懸髙　彩妃（２３H）
■第52回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　　　金賞
■第25回富山県高等学校英語プレゼンテーション
　コンテスト2024
　　　　　　　　優秀賞 大郷　彩音（２１H）
　　　　　　　　奨励賞 髙瀬　明希（２１H）
■日本英語検定協会
　取得率部門　　優秀団体賞
■第48回全国高等学校総合文化祭　出場
　吟詠剣詩舞部門 炭谷　双葉（１２H）

日　時 令和7年 8月10日（日）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 8,000円　（40回生は5,000円）

変わりゆくもの

校長　向　茂美
　時 、々私は生徒が授業を受けてい
る様子を見に行きます。そして、「授

業のあり方も随分と変わったな」と思うのです。
　コロナ直前の2019年、GIGAスクール構想により学校
におけるICT化がようやく進められようとしていましたが、
コロナ禍に１人１台タブレットが配備された事により、それ
が一気に進みました。「子供たち一人ひとりに個別最適
化され、創造性を育む教育ICT環境の実現に向けて ～
令和時代のスタンダードとしての１人１台端末環境～」と
題する文部科学大臣のメッセージが出され、学校の授
業だけでなく、家庭学習においてもICTは必要不可欠と
され、タブレット端末の活用が促進されてきました。
　ICT化だけではありません。令和4年度から始まり、今
年度からすべての学年で実施されている学習指導要
領には、「主体的、対話的で深い学び」の導入が盛り込
まれています。かつての「座学」「チョークとトークの授業」
は減り、教員も生徒も文房具の１つとしてタブレットを机上
に置き、必要な時に自由に使っている様子に、時代の大
きな変化を感じます。ペアワークやグループワークも日常
の光景となっています。「個別最適」な「深い学び」を実
現するために、教員も生徒も日々 頑張っています。やがて、
こうした世代が社会人となって時代を牽引してくれる未
来を、希望を持って見守りたいと思っています。
　さらに、今年度から、4月の始業式と入学式、3月の
卒業式と終業式を除き、すべての始業式、終業式をオ
ンライン形式で行なっています。健康に影響があるよ
うな気候の中では有効な方法だと考え、コロナ禍以降
も継続して実施しています。
　ところで、2014年に公開された映画「アオハライド」
では、福岡高校の校舎が使われ、エキストラとして当時
の福岡高校生が大勢出演しました。映画の中で主人
公たち高校生は、黒板にチョークで文字を書き、プリ
ントに手書きで自分の意見を書いていました。その当
時から10年しか経っていないのに、もう時代は大きく
変わったことを映画を観て実感しました。この度、映画
で使われたロッカー（原作者のイラストや出演俳優た
ちのサインがあるもの）、校章や校名看板などが10年
の時を経て福岡高校にやってきました。朋友館１階の
交流活動室に展示してありますので、学校にお立ち寄
りの際にはご覧頂ければと思います。
　同窓生の皆様方には、今後も変わらず福岡高校をご
支援くださいますようお願い申し上げます。

役職 組回氏　　名

福岡高等学校同窓会役員名簿

創立40周年記念マスコット

「ハルネコ」
デザイン
横尾 有希子さん
　　  　（第４回生）
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第39回

＆同窓会総会 懇親会
Ａさん：福岡駅に展示してある大きな作品しっとるー？
Ｔくん：もしかしてバスロータリーから見えるメチャメチャ元気な書道？
Ａさん：うん、それそれ。
Ｔくん：誰が？いつ？書いたのかなー？
Ａさん：２０２４年の夏の福岡リバーサイドフェスタで福岡高校の書道部が、書道パフォーマンス

で書き上げた作品らしいよ。見てるだけで、元気もらえるよねー。
Ｔくん：すごっ！そういえば、高岡駅にも同じようなものがあったよね？
Ａさん：そうそう！それは税務関係の方に依頼されて高岡駅でパフォーマンスして、そのま

ま掲示されてるらしい。
Ｔくん：あんなに大きな紙にみんなで協力して書くの、難しくないのかなー？
Ａさん：テーマの発案から練習も含めて、約２カ月の大作らしいよ。
　　　　大きな紙も作風に合わせて手作業で貼り合わせてるんだって。書の楽しさを広めた

くて、応援メッセージを書いたりして部員みんなで協力し
あって学校祭や新入生歓迎会でも行っているみたい。

Ｔくん：そういえば、以前、正月に福岡町のＵホールで見たことある
よーな…。

Ａさん：あっ！はじめて書道パフォーマンスって見て、鳥肌たって驚
いて写真撮った！！  写真データ探してみるー！

Ａさん：…あったー！２０１６年１月３日の新春の挨拶文でしたー！ 
Ｔくん：ステージ上でも圧巻だねー。かっこいい！冬休みも返上で練習されたんだろうーな

あ。でもその分、たくさんの方々が、にこやかに新年を迎えられたんだろーなー。
Ｔくん：ところで、見事なチームワークや華麗な文字だよね。 　　　　　
　　　　日頃はどんな部活動なのかなー？
Ａさん：競書雑誌の『書幹』っていうのがあって、それに出展することで個々の昇級・昇段

を目指して『書』の学習向上に取り組んでるそうですよ。
Ｔくん：いろんな技法・技術がありそうだけど、誰が教えてるの？
Ａさん：１９８７年から、長年、芸術科（書道）の非常勤講師をされている専徒伸夫先生で、着任当時

は、同好会として生徒に書道を教え、その後、２００２年に書道部の創部、今もなお、書道の
指導されてますよ。

Ｔくん：大会や出展とかってあるのかな？
Ａさん：全国高等学校総合文化祭（いわゆるインターハイ）に選抜されたり、富山県青少年美術

展の出展では毎年好成績で、令和６年も、多数、入選されたとか。
Ｔくん：小学生のとき、近所で習字に通っていたけ

ど、『書』という『道』となると、これまた
楽しみも違ってくるんだろうーねー。

Ａさん：色々な目標があって、上達していくのも楽
しいと思うし、大胆かつ繊細に『書』に向
き合ってる姿って、いいよねー。

Ｔくん：作品を見ているだけで、背筋がスッとなり、
不思議と気持ちが引き締められる思いがす
るしね。

Ａさん：だよね。福岡駅や高岡駅の書道パフォーマ
ンスの作品からも福岡高校書道部の『書』
を通しての地域への思いなども伝わってき
ますもんね。今後とも応援していきましょ
うね。

　今回は連休最終日ということもあり、３０名程
度の参加者となりましたが非常に盛り上がり楽
しい同窓会となりました。２次会から参加される
方もおられ、コロナで延期になっていた蒲田先
生の定年祝も同時開催でき、先生にも皆さんに
も喜んでいただけたのではないかと思います。
５０歳を目前にしてみんな落ち着いた大人に
なっているかと思ったら、みんな元気過ぎて年齢
忘れますね。お陰様でこちらもパワーいただき
ました。ありがとうございます。10年後と言わず
これからもちょいちょい集まれるといいですね。
楽しみにしています。

　令和６年８月12日午後６時より、ホテルニューオータニ高岡におい
て「第39回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、９回生、19回生、29回生、34回生、39回生を中心に約８０
人の参加がありました。総会では、大野同窓会長、向校長の挨拶に続
き、永年勤続表彰として、懸高由香里先生、吉田彩子先生、安部紀孝
先生の３名を代表して懸高由香里先生に感謝状と記念品を贈りまし
た。その後、令和５年度の会務、会計報告、令和６年度会務計画案・
予算案の議事が審議され、全会一致で原案が承認されました。
　総会後、懇親会が開催され、参加された皆さんは恩師を囲んで再
会を喜び、在学時の話や近況報告など楽しい時間を過ごしました。
各回生で記念撮影を行い、最後に全員で校歌を合唱して会を締めく
くりました。

９回生　寺前 慎太郎

　十分に参加者を集めることが叶わなかった
前回の教訓を活かし、ハガキだけでなく、（今
どきの若者には鼻で笑われるかもしれません
が）メールやラインを駆使して口コミで開催
の案内をしました。結果、前回よりも人数が増
えて、幹事として成長を感じることができまし
た。参加はできなくても、これを機に再び繋が
ることができたり、近況を知ることができた
人が居て、私個人としては実りある時間を過
ごすことができました。返事をくれた皆さん
に、この場を借りて感謝の意を表したいと思
います。また、得地先生と向先生（現福岡高校
校長）にご参加いただき、思い出話で大変盛
り上がりました。ありがとうございました！

19回生　土肥　浩樹

　福岡高校の同窓会総会、懇親会に参加
し、同窓会総会では司会進行役を任せて
頂き、初めての同窓会総会ではありまし
たが、とても貴重な経験をすることが出
来て大変良かったと思いました。また、
懇親会ではお世話になった先生方と卒業
してから約半年ぶりではありますが、楽
しく会話を交わすことができ、美味しい
料理を食べながら大変満足いく会になっ
たと思います。

39回生　中川　陽輝

　今回は、社会人になって初めての同窓会
でした。5年ぶりに会う同級生や恩師の方々
と高校時代の思い出話、今の仕事や生活に
ついて話をすることができ、とても楽しい
時間を過ごすことができました。34回生の
皆さん、今回は集まっていただきありがと
うございました。

34回生　渡辺 小乃華

　今回、私達の代はあまり人数が集まりませんで
した。年齢を考えると私生活の変化が大きく、仕
事にも力が入る年代であると私も感じています。
しかし、少人数ながら集まった同級生と会話する
とやはり高校時代が懐かしく、楽しいものでした。
次に懇親会の中心学年になるのは随分先になり
ますから、それまでに同窓会を開きたいと感じま
した。次の機会により多くの方とお会いできるこ
とを楽しみにしています。

29回生　宮原　信卓

『指導の先生からのコメント』
書道は高校に入ってから初めて触れる事になるもの

なので、はじめは困難な事もあるでしょうが、幅広く

楽しみ方を知ってもらえればと願っています。

専徒伸夫先生

19回生集合写真

9回生集合写真

29回生集合写真

34回生集合写真

39回生集合写真

福岡駅に展示

部活動の様子

令和６年 富山県青少年美術展出展作品

2023.12.19高岡税務連絡協議会
　　　　確定申告ＰＲイベントにて

2024.8.11福岡リバーサイドフェスタにて

2016.1.3福岡町賀詞交歓会にて

書道部 編書道部 編

『部長からひと言』
部活が、週１回のため、１回１回の

練習を大切にしながら、前回書い

た作品よりもよくなるように練習

に取り組んでいます。学校祭での

書道パフォーマンスだけでなく、

最近では学校外でも行う機会を

いただき、たくさんの方に書道パ

フォーマンスのよさや福岡高校

の書道部のことを知ってもらえて

嬉しく思っています。これからも

毎月の書幹やそれぞれの大会で

よい結果を残せるように真剣に

書道と向き合っていきたいです。

２３Ｈ　懸髙彩妃さん
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第39回

＆同窓会総会 懇親会
Ａさん：福岡駅に展示してある大きな作品しっとるー？
Ｔくん：もしかしてバスロータリーから見えるメチャメチャ元気な書道？
Ａさん：うん、それそれ。
Ｔくん：誰が？いつ？書いたのかなー？
Ａさん：２０２４年の夏の福岡リバーサイドフェスタで福岡高校の書道部が、書道パフォーマンス

で書き上げた作品らしいよ。見てるだけで、元気もらえるよねー。
Ｔくん：すごっ！そういえば、高岡駅にも同じようなものがあったよね？
Ａさん：そうそう！それは税務関係の方に依頼されて高岡駅でパフォーマンスして、そのま

ま掲示されてるらしい。
Ｔくん：あんなに大きな紙にみんなで協力して書くの、難しくないのかなー？
Ａさん：テーマの発案から練習も含めて、約２カ月の大作らしいよ。
　　　　大きな紙も作風に合わせて手作業で貼り合わせてるんだって。書の楽しさを広めた
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Ｔくん：そういえば、以前、正月に福岡町のＵホールで見たことある
よーな…。
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いて写真撮った！！  写真データ探してみるー！

Ａさん：…あったー！２０１６年１月３日の新春の挨拶文でしたー！ 
Ｔくん：ステージ上でも圧巻だねー。かっこいい！冬休みも返上で練習されたんだろうーな

あ。でもその分、たくさんの方々が、にこやかに新年を迎えられたんだろーなー。
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　　　　日頃はどんな部活動なのかなー？
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を目指して『書』の学習向上に取り組んでるそうですよ。
Ｔくん：いろんな技法・技術がありそうだけど、誰が教えてるの？
Ａさん：１９８７年から、長年、芸術科（書道）の非常勤講師をされている専徒伸夫先生で、着任当時

は、同好会として生徒に書道を教え、その後、２００２年に書道部の創部、今もなお、書道の
指導されてますよ。

Ｔくん：大会や出展とかってあるのかな？
Ａさん：全国高等学校総合文化祭（いわゆるインターハイ）に選抜されたり、富山県青少年美術

展の出展では毎年好成績で、令和６年も、多数、入選されたとか。
Ｔくん：小学生のとき、近所で習字に通っていたけ
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楽しみも違ってくるんだろうーねー。
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しいと思うし、大胆かつ繊細に『書』に向
き合ってる姿って、いいよねー。
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不思議と気持ちが引き締められる思いがす
るしね。
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ますもんね。今後とも応援していきましょ
うね。
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　当日は、９回生、19回生、29回生、34回生、39回生を中心に約８０
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事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  https://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

https://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

E-mail fukuokako@ed.pref.toyama.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。
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大 野 洋 靖
立 川 　 証
板 谷 直 子
藤 村 充 邦
米 沢 尚 美
牧 野 友 紀
赤 尾 繁 樹
長谷川　　格
宮 田 俊 孝
徳 田 新 一
浅 地 隆 佳
中 村 裕 二
塚 原 映 生
川 島 　 国
松 本 信 幸
寺前　慎太郎
嶋 田 志 保
筏 井 哲 治
今 井 泰 則
山 川 雄 亮
高 田 洋 平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下 村 　 肇
二 塚 大 地
土 肥 浩 樹
小川　亜沙美 
覚 張 千 夏
山 田 雄 介
鈴 木 亜 衣
船 木 悠 平
浜 井 欣 宏
平 田 拓 也
高 田 　 樹
吉 國 　 叡
宮 原 伸 卓
中 村 夕 香
渡 部 貴 晶
明法寺　龍也
今 方 杏 香
渡辺　小乃華
山 﨑 　 陸
関 澤 　 駿
長 柄 維 吹
桐　　謙太朗
中 川 陽 輝

同窓会長　大野　洋靖

書道部（イベントでのパフォーマンス）

第40回の節目を迎えるにあたり
　同窓会員の皆様には、本会の活動に
ご理解とご協力を賜り深く感謝申し上
げます。
　さて、本年は私が卒業して40年が過
ぎ、第40回生を同窓会に迎える節目の
年となります。卒業生を含めると同窓

生総数は7,429名となり、県内外で様々な分野で活躍されて
いることと思います。
　同窓会員が増えたことで、世代の異なる同窓生との出会い
も増え楽しみの一つとなっています。当然、同じ会社に後輩
として入ってくる同窓生がいます。私の職場では定期的に
OB会を開催しており、高校の行事や部活動の今昔などの話
題で年齢が離れていても会話が盛り上がり、楽しい時間を過
ごすことができています。若い人にとっては、職場に先輩が
いることは心強いと思いますし、私も気軽に声をかけてもら
うとうれしいです。何かあれば力になってあげたいとも思い
ます。職場内だけに限らず、仕事で関係する人、地域活動など
で会う人、様々な場面で同窓生に会うことがあり、同窓生と
いうことで身近に感じますし、皆さんの頑張りを見ると元気

とやる気が出ます。同窓会の最大の意義は世代を超えたつな
がりであり大切にしたいと思います。
　先日、あるイベント会場で、高校の同級生に声をかけられ
ましたが、すぐに名前が思い出せませんでした。聞くと1年生
の時同じ部活動だった、部活は最初だけで幽霊部員だったと
のことでしたが、1回生で1学年のみだったのにすぐに思い出
せず自分でもショックでした。同時に同窓会を開き多くの同
級生と会う機会をつくれていないと思いました。同窓会総会
では、10年に１回中心学年として全会員に開催案内し参加い
ただくようにしています。1回生は来年中心学年となるので、
その機会を活かして多くの同級生と会えるように声をかけた
いと思います。また、10年に1回と言わず、さらに学年独自で
同窓会を開催することもできます。
　今年の総会は、40回目となりますが、皆さんも是非総会を
活用し、親睦を深めていただきたいと思います。多くの会員
が集えるよう周知なども含め工夫に努めたいと思います。
　最後に、同窓会として今後も母校の発展及び在校生の活躍
を支援するとともに、会員相互の交流を進めてまいりますの
で会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

写真は令和元年総会風景

　今回の「しっとるけ福岡高校」では書道部の活動を特集しました。1学年3クラスと以前に比べ生
徒数が減少し活動できる部も限られますが、大会やコンクールなどで上位を目指し励んでおられます。
大会の成績だけでなく地域行事などで地域の方々と触れ合うこともとても大切だと感じました。

編　集　後　記編　集　後　記

写真は令和6年総会風景
福岡高等学校HP
同窓会ページ

第40回同窓会総会&懇親会告知
「ホテルニューオータニ高岡」で同窓会総会＆懇親会を開催します。
今年のメインの回生は10回生、20回生、30回生、35回生、40回生です。
福岡高等学校ホームページの同窓会ページ及び同窓会フェイスブックページでもご案内しています。

令和６年度　部活動等の記録学校の近況
陸　上
競技部

剣道部

美術部

書道部

吹奏楽部

その他

■第73回高岡市長盃争奪加盟団体対抗陸上競技大会
　男子400m 第３位 宮永　新大（３１H）
　男子800m 第２位 宮永　新大（３１H）
　男子1500m 第３位 屋敷　海李（２１H）
　女子走高跳 第２位 嶋　　芽　（３２H）
■第63回北信越高等学校陸上競技選手権大会　出場
　男子400m  宮永　新大（３１H）
　男子800m  宮永　新大（３１H）
■第77回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
　男子400m 第６位 宮永　新大（３１H）
　男子800m 第４位 宮永　新大（３１H）
　女子走高跳 第８位 嶋　　芽　（３２H）
■第61回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　男子800m 第３位 屋敷　海李（２１H）
　男子1500m 第４位　　屋敷　海李（２１H）
　女子やり投げ 第７位　　今井結梨奈（２１H）
■第29回北信越高等学校新人陸上競技大会　出場
　男子800m  屋敷　海李（２１H）
　男子1500m  屋敷　海李（２１H）
■富山県高等学校剣道選手権大会　　　　　第３位

■第49回富山県青少年美術展　　
　絵画部門　　　佳作 餅川さくら（１１H）
　　　　　　　　入選 吉田　　優（２１H）
   山元　萌乃（２２H）
   石井　千咲（１１H）
   日南　佑彩（１３H）
■福岡町つくりもんまつり　　
　参勝　　作品名「感動をありがとう」
　感謝状　連続５回制作

■第49回富山県青少年美術展
　書道部門　　　入選 今井結梨奈（２１H）
   濱向　結衣（２２H）
   懸髙　彩妃（２３H）
   杉本　修暉（２３H）
   石井　千咲（１１H）
   菅田　紫乃（１１H）
■第36回富山県高等学校文化祭
　書道部門　　　奨励賞 懸髙　彩妃（２３H）
■第52回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　　　金賞
■第25回富山県高等学校英語プレゼンテーション
　コンテスト2024
　　　　　　　　優秀賞 大郷　彩音（２１H）
　　　　　　　　奨励賞 髙瀬　明希（２１H）
■日本英語検定協会
　取得率部門　　優秀団体賞
■第48回全国高等学校総合文化祭　出場
　吟詠剣詩舞部門 炭谷　双葉（１２H）

日　時 令和7年 8月10日（日）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 8,000円　（40回生は5,000円）

変わりゆくもの

校長　向　茂美
　時 、々私は生徒が授業を受けてい
る様子を見に行きます。そして、「授

業のあり方も随分と変わったな」と思うのです。
　コロナ直前の2019年、GIGAスクール構想により学校
におけるICT化がようやく進められようとしていましたが、
コロナ禍に１人１台タブレットが配備された事により、それ
が一気に進みました。「子供たち一人ひとりに個別最適
化され、創造性を育む教育ICT環境の実現に向けて ～
令和時代のスタンダードとしての１人１台端末環境～」と
題する文部科学大臣のメッセージが出され、学校の授
業だけでなく、家庭学習においてもICTは必要不可欠と
され、タブレット端末の活用が促進されてきました。
　ICT化だけではありません。令和4年度から始まり、今
年度からすべての学年で実施されている学習指導要
領には、「主体的、対話的で深い学び」の導入が盛り込
まれています。かつての「座学」「チョークとトークの授業」
は減り、教員も生徒も文房具の１つとしてタブレットを机上
に置き、必要な時に自由に使っている様子に、時代の大
きな変化を感じます。ペアワークやグループワークも日常
の光景となっています。「個別最適」な「深い学び」を実
現するために、教員も生徒も日々 頑張っています。やがて、
こうした世代が社会人となって時代を牽引してくれる未
来を、希望を持って見守りたいと思っています。
　さらに、今年度から、4月の始業式と入学式、3月の
卒業式と終業式を除き、すべての始業式、終業式をオ
ンライン形式で行なっています。健康に影響があるよ
うな気候の中では有効な方法だと考え、コロナ禍以降
も継続して実施しています。
　ところで、2014年に公開された映画「アオハライド」
では、福岡高校の校舎が使われ、エキストラとして当時
の福岡高校生が大勢出演しました。映画の中で主人
公たち高校生は、黒板にチョークで文字を書き、プリ
ントに手書きで自分の意見を書いていました。その当
時から10年しか経っていないのに、もう時代は大きく
変わったことを映画を観て実感しました。この度、映画
で使われたロッカー（原作者のイラストや出演俳優た
ちのサインがあるもの）、校章や校名看板などが10年
の時を経て福岡高校にやってきました。朋友館１階の
交流活動室に展示してありますので、学校にお立ち寄
りの際にはご覧頂ければと思います。
　同窓生の皆様方には、今後も変わらず福岡高校をご
支援くださいますようお願い申し上げます。

役職 組回氏　　名

福岡高等学校同窓会役員名簿

創立40周年記念マスコット

「ハルネコ」
デザイン
横尾 有希子さん
　　  　（第４回生）
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第39回

＆同窓会総会 懇親会
Ａさん：福岡駅に展示してある大きな作品しっとるー？
Ｔくん：もしかしてバスロータリーから見えるメチャメチャ元気な書道？
Ａさん：うん、それそれ。
Ｔくん：誰が？いつ？書いたのかなー？
Ａさん：２０２４年の夏の福岡リバーサイドフェスタで福岡高校の書道部が、書道パフォーマンス

で書き上げた作品らしいよ。見てるだけで、元気もらえるよねー。
Ｔくん：すごっ！そういえば、高岡駅にも同じようなものがあったよね？
Ａさん：そうそう！それは税務関係の方に依頼されて高岡駅でパフォーマンスして、そのま

ま掲示されてるらしい。
Ｔくん：あんなに大きな紙にみんなで協力して書くの、難しくないのかなー？
Ａさん：テーマの発案から練習も含めて、約２カ月の大作らしいよ。
　　　　大きな紙も作風に合わせて手作業で貼り合わせてるんだって。書の楽しさを広めた

くて、応援メッセージを書いたりして部員みんなで協力し
あって学校祭や新入生歓迎会でも行っているみたい。

Ｔくん：そういえば、以前、正月に福岡町のＵホールで見たことある
よーな…。

Ａさん：あっ！はじめて書道パフォーマンスって見て、鳥肌たって驚
いて写真撮った！！  写真データ探してみるー！

Ａさん：…あったー！２０１６年１月３日の新春の挨拶文でしたー！ 
Ｔくん：ステージ上でも圧巻だねー。かっこいい！冬休みも返上で練習されたんだろうーな

あ。でもその分、たくさんの方々が、にこやかに新年を迎えられたんだろーなー。
Ｔくん：ところで、見事なチームワークや華麗な文字だよね。 　　　　　
　　　　日頃はどんな部活動なのかなー？
Ａさん：競書雑誌の『書幹』っていうのがあって、それに出展することで個々の昇級・昇段

を目指して『書』の学習向上に取り組んでるそうですよ。
Ｔくん：いろんな技法・技術がありそうだけど、誰が教えてるの？
Ａさん：１９８７年から、長年、芸術科（書道）の非常勤講師をされている専徒伸夫先生で、着任当時

は、同好会として生徒に書道を教え、その後、２００２年に書道部の創部、今もなお、書道の
指導されてますよ。

Ｔくん：大会や出展とかってあるのかな？
Ａさん：全国高等学校総合文化祭（いわゆるインターハイ）に選抜されたり、富山県青少年美術

展の出展では毎年好成績で、令和６年も、多数、入選されたとか。
Ｔくん：小学生のとき、近所で習字に通っていたけ

ど、『書』という『道』となると、これまた
楽しみも違ってくるんだろうーねー。

Ａさん：色々な目標があって、上達していくのも楽
しいと思うし、大胆かつ繊細に『書』に向
き合ってる姿って、いいよねー。

Ｔくん：作品を見ているだけで、背筋がスッとなり、
不思議と気持ちが引き締められる思いがす
るしね。

Ａさん：だよね。福岡駅や高岡駅の書道パフォーマ
ンスの作品からも福岡高校書道部の『書』
を通しての地域への思いなども伝わってき
ますもんね。今後とも応援していきましょ
うね。

　今回は連休最終日ということもあり、３０名程
度の参加者となりましたが非常に盛り上がり楽
しい同窓会となりました。２次会から参加される
方もおられ、コロナで延期になっていた蒲田先
生の定年祝も同時開催でき、先生にも皆さんに
も喜んでいただけたのではないかと思います。
５０歳を目前にしてみんな落ち着いた大人に
なっているかと思ったら、みんな元気過ぎて年齢
忘れますね。お陰様でこちらもパワーいただき
ました。ありがとうございます。10年後と言わず
これからもちょいちょい集まれるといいですね。
楽しみにしています。

　令和６年８月12日午後６時より、ホテルニューオータニ高岡におい
て「第39回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、９回生、19回生、29回生、34回生、39回生を中心に約８０
人の参加がありました。総会では、大野同窓会長、向校長の挨拶に続
き、永年勤続表彰として、懸高由香里先生、吉田彩子先生、安部紀孝
先生の３名を代表して懸高由香里先生に感謝状と記念品を贈りまし
た。その後、令和５年度の会務、会計報告、令和６年度会務計画案・
予算案の議事が審議され、全会一致で原案が承認されました。
　総会後、懇親会が開催され、参加された皆さんは恩師を囲んで再
会を喜び、在学時の話や近況報告など楽しい時間を過ごしました。
各回生で記念撮影を行い、最後に全員で校歌を合唱して会を締めく
くりました。

９回生　寺前 慎太郎

　十分に参加者を集めることが叶わなかった
前回の教訓を活かし、ハガキだけでなく、（今
どきの若者には鼻で笑われるかもしれません
が）メールやラインを駆使して口コミで開催
の案内をしました。結果、前回よりも人数が増
えて、幹事として成長を感じることができまし
た。参加はできなくても、これを機に再び繋が
ることができたり、近況を知ることができた
人が居て、私個人としては実りある時間を過
ごすことができました。返事をくれた皆さん
に、この場を借りて感謝の意を表したいと思
います。また、得地先生と向先生（現福岡高校
校長）にご参加いただき、思い出話で大変盛
り上がりました。ありがとうございました！

19回生　土肥　浩樹

　福岡高校の同窓会総会、懇親会に参加
し、同窓会総会では司会進行役を任せて
頂き、初めての同窓会総会ではありまし
たが、とても貴重な経験をすることが出
来て大変良かったと思いました。また、
懇親会ではお世話になった先生方と卒業
してから約半年ぶりではありますが、楽
しく会話を交わすことができ、美味しい
料理を食べながら大変満足いく会になっ
たと思います。

39回生　中川　陽輝

　今回は、社会人になって初めての同窓会
でした。5年ぶりに会う同級生や恩師の方々
と高校時代の思い出話、今の仕事や生活に
ついて話をすることができ、とても楽しい
時間を過ごすことができました。34回生の
皆さん、今回は集まっていただきありがと
うございました。

34回生　渡辺 小乃華

　今回、私達の代はあまり人数が集まりませんで
した。年齢を考えると私生活の変化が大きく、仕
事にも力が入る年代であると私も感じています。
しかし、少人数ながら集まった同級生と会話する
とやはり高校時代が懐かしく、楽しいものでした。
次に懇親会の中心学年になるのは随分先になり
ますから、それまでに同窓会を開きたいと感じま
した。次の機会により多くの方とお会いできるこ
とを楽しみにしています。

29回生　宮原　信卓

『指導の先生からのコメント』
書道は高校に入ってから初めて触れる事になるもの

なので、はじめは困難な事もあるでしょうが、幅広く

楽しみ方を知ってもらえればと願っています。

専徒伸夫先生

19回生集合写真

9回生集合写真

29回生集合写真

34回生集合写真

39回生集合写真

福岡駅に展示

部活動の様子

令和６年 富山県青少年美術展出展作品

2023.12.19高岡税務連絡協議会
　　　　確定申告ＰＲイベントにて

2024.8.11福岡リバーサイドフェスタにて

2016.1.3福岡町賀詞交歓会にて

書道部 編書道部 編

『部長からひと言』
部活が、週１回のため、１回１回の

練習を大切にしながら、前回書い

た作品よりもよくなるように練習

に取り組んでいます。学校祭での

書道パフォーマンスだけでなく、

最近では学校外でも行う機会を

いただき、たくさんの方に書道パ

フォーマンスのよさや福岡高校

の書道部のことを知ってもらえて

嬉しく思っています。これからも

毎月の書幹やそれぞれの大会で

よい結果を残せるように真剣に

書道と向き合っていきたいです。

２３Ｈ　懸髙彩妃さん
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事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  https://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

https://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/graduate/reunion

E-mail fukuokako@ed.pref.toyama.jp

https://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。
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大 野 洋 靖
立 川 　 証
板 谷 直 子
藤 村 充 邦
米 沢 尚 美
牧 野 友 紀
赤 尾 繁 樹
長谷川　　格
宮 田 俊 孝
徳 田 新 一
浅 地 隆 佳
中 村 裕 二
塚 原 映 生
川 島 　 国
松 本 信 幸
寺前　慎太郎
嶋 田 志 保
筏 井 哲 治
今 井 泰 則
山 川 雄 亮
高 田 洋 平
角　　千絵美
鎌倉　真希子
下 村 　 肇
二 塚 大 地
土 肥 浩 樹
小川　亜沙美 
覚 張 千 夏
山 田 雄 介
鈴 木 亜 衣
船 木 悠 平
浜 井 欣 宏
平 田 拓 也
高 田 　 樹
吉 國 　 叡
宮 原 伸 卓
中 村 夕 香
渡 部 貴 晶
明法寺　龍也
今 方 杏 香
渡辺　小乃華
山 﨑 　 陸
関 澤 　 駿
長 柄 維 吹
桐　　謙太朗
中 川 陽 輝

同窓会長　大野　洋靖

書道部（イベントでのパフォーマンス）

第40回の節目を迎えるにあたり
　同窓会員の皆様には、本会の活動に
ご理解とご協力を賜り深く感謝申し上
げます。
　さて、本年は私が卒業して40年が過
ぎ、第40回生を同窓会に迎える節目の
年となります。卒業生を含めると同窓

生総数は7,429名となり、県内外で様々な分野で活躍されて
いることと思います。
　同窓会員が増えたことで、世代の異なる同窓生との出会い
も増え楽しみの一つとなっています。当然、同じ会社に後輩
として入ってくる同窓生がいます。私の職場では定期的に
OB会を開催しており、高校の行事や部活動の今昔などの話
題で年齢が離れていても会話が盛り上がり、楽しい時間を過
ごすことができています。若い人にとっては、職場に先輩が
いることは心強いと思いますし、私も気軽に声をかけてもら
うとうれしいです。何かあれば力になってあげたいとも思い
ます。職場内だけに限らず、仕事で関係する人、地域活動など
で会う人、様々な場面で同窓生に会うことがあり、同窓生と
いうことで身近に感じますし、皆さんの頑張りを見ると元気

とやる気が出ます。同窓会の最大の意義は世代を超えたつな
がりであり大切にしたいと思います。
　先日、あるイベント会場で、高校の同級生に声をかけられ
ましたが、すぐに名前が思い出せませんでした。聞くと1年生
の時同じ部活動だった、部活は最初だけで幽霊部員だったと
のことでしたが、1回生で1学年のみだったのにすぐに思い出
せず自分でもショックでした。同時に同窓会を開き多くの同
級生と会う機会をつくれていないと思いました。同窓会総会
では、10年に１回中心学年として全会員に開催案内し参加い
ただくようにしています。1回生は来年中心学年となるので、
その機会を活かして多くの同級生と会えるように声をかけた
いと思います。また、10年に1回と言わず、さらに学年独自で
同窓会を開催することもできます。
　今年の総会は、40回目となりますが、皆さんも是非総会を
活用し、親睦を深めていただきたいと思います。多くの会員
が集えるよう周知なども含め工夫に努めたいと思います。
　最後に、同窓会として今後も母校の発展及び在校生の活躍
を支援するとともに、会員相互の交流を進めてまいりますの
で会員の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

写真は令和元年総会風景

　今回の「しっとるけ福岡高校」では書道部の活動を特集しました。1学年3クラスと以前に比べ生
徒数が減少し活動できる部も限られますが、大会やコンクールなどで上位を目指し励んでおられます。
大会の成績だけでなく地域行事などで地域の方々と触れ合うこともとても大切だと感じました。

編　集　後　記編　集　後　記

写真は令和6年総会風景
福岡高等学校HP
同窓会ページ

第40回同窓会総会&懇親会告知
「ホテルニューオータニ高岡」で同窓会総会＆懇親会を開催します。
今年のメインの回生は10回生、20回生、30回生、35回生、40回生です。
福岡高等学校ホームページの同窓会ページ及び同窓会フェイスブックページでもご案内しています。

令和６年度　部活動等の記録学校の近況
陸　上
競技部

剣道部

美術部

書道部

吹奏楽部

その他

■第73回高岡市長盃争奪加盟団体対抗陸上競技大会
　男子400m 第３位 宮永　新大（３１H）
　男子800m 第２位 宮永　新大（３１H）
　男子1500m 第３位 屋敷　海李（２１H）
　女子走高跳 第２位 嶋　　芽　（３２H）
■第63回北信越高等学校陸上競技選手権大会　出場
　男子400m  宮永　新大（３１H）
　男子800m  宮永　新大（３１H）
■第77回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
　男子400m 第６位 宮永　新大（３１H）
　男子800m 第４位 宮永　新大（３１H）
　女子走高跳 第８位 嶋　　芽　（３２H）
■第61回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　男子800m 第３位 屋敷　海李（２１H）
　男子1500m 第４位　　屋敷　海李（２１H）
　女子やり投げ 第７位　　今井結梨奈（２１H）
■第29回北信越高等学校新人陸上競技大会　出場
　男子800m  屋敷　海李（２１H）
　男子1500m  屋敷　海李（２１H）
■富山県高等学校剣道選手権大会　　　　　第３位

■第49回富山県青少年美術展　　
　絵画部門　　　佳作 餅川さくら（１１H）
　　　　　　　　入選 吉田　　優（２１H）
   山元　萌乃（２２H）
   石井　千咲（１１H）
   日南　佑彩（１３H）
■福岡町つくりもんまつり　　
　参勝　　作品名「感動をありがとう」
　感謝状　連続５回制作

■第49回富山県青少年美術展
　書道部門　　　入選 今井結梨奈（２１H）
   濱向　結衣（２２H）
   懸髙　彩妃（２３H）
   杉本　修暉（２３H）
   石井　千咲（１１H）
   菅田　紫乃（１１H）
■第36回富山県高等学校文化祭
　書道部門　　　奨励賞 懸髙　彩妃（２３H）
■第52回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　　　金賞
■第25回富山県高等学校英語プレゼンテーション
　コンテスト2024
　　　　　　　　優秀賞 大郷　彩音（２１H）
　　　　　　　　奨励賞 髙瀬　明希（２１H）
■日本英語検定協会
　取得率部門　　優秀団体賞
■第48回全国高等学校総合文化祭　出場
　吟詠剣詩舞部門 炭谷　双葉（１２H）

日　時 令和7年 8月10日（日）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 8,000円　（40回生は5,000円）

変わりゆくもの

校長　向　茂美
　時 、々私は生徒が授業を受けてい
る様子を見に行きます。そして、「授

業のあり方も随分と変わったな」と思うのです。
　コロナ直前の2019年、GIGAスクール構想により学校
におけるICT化がようやく進められようとしていましたが、
コロナ禍に１人１台タブレットが配備された事により、それ
が一気に進みました。「子供たち一人ひとりに個別最適
化され、創造性を育む教育ICT環境の実現に向けて ～
令和時代のスタンダードとしての１人１台端末環境～」と
題する文部科学大臣のメッセージが出され、学校の授
業だけでなく、家庭学習においてもICTは必要不可欠と
され、タブレット端末の活用が促進されてきました。
　ICT化だけではありません。令和4年度から始まり、今
年度からすべての学年で実施されている学習指導要
領には、「主体的、対話的で深い学び」の導入が盛り込
まれています。かつての「座学」「チョークとトークの授業」
は減り、教員も生徒も文房具の１つとしてタブレットを机上
に置き、必要な時に自由に使っている様子に、時代の大
きな変化を感じます。ペアワークやグループワークも日常
の光景となっています。「個別最適」な「深い学び」を実
現するために、教員も生徒も日々 頑張っています。やがて、
こうした世代が社会人となって時代を牽引してくれる未
来を、希望を持って見守りたいと思っています。
　さらに、今年度から、4月の始業式と入学式、3月の
卒業式と終業式を除き、すべての始業式、終業式をオ
ンライン形式で行なっています。健康に影響があるよ
うな気候の中では有効な方法だと考え、コロナ禍以降
も継続して実施しています。
　ところで、2014年に公開された映画「アオハライド」
では、福岡高校の校舎が使われ、エキストラとして当時
の福岡高校生が大勢出演しました。映画の中で主人
公たち高校生は、黒板にチョークで文字を書き、プリ
ントに手書きで自分の意見を書いていました。その当
時から10年しか経っていないのに、もう時代は大きく
変わったことを映画を観て実感しました。この度、映画
で使われたロッカー（原作者のイラストや出演俳優た
ちのサインがあるもの）、校章や校名看板などが10年
の時を経て福岡高校にやってきました。朋友館１階の
交流活動室に展示してありますので、学校にお立ち寄
りの際にはご覧頂ければと思います。
　同窓生の皆様方には、今後も変わらず福岡高校をご
支援くださいますようお願い申し上げます。

役職 組回氏　　名

福岡高等学校同窓会役員名簿

創立40周年記念マスコット

「ハルネコ」
デザイン
横尾 有希子さん
　　  　（第４回生）


